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Fehlende Zeugnisnoten

Anfragesteller Stadtratsmitglied 
Herr Prophet

Beratungsfolge
Ö 01.06.2022 Stadtrat der Stadt Nordhausen

Besteht die Möglichkeit beim Schulamt mal nachzufragen, in welchen der städtischen Schulen 
Schulfächer auf dem Zeugnis mit „nicht gegeben“ gekennzeichnet werden? Von der Regelschule 
Petersberg wisse man, dass dort nicht alle Fächer voll gegeben werden.

Beantwortung durch die Bürgermeisterin:

In Beantwortung Ihrer Anfrage zum Stand der Erteilung von Lehrplanfächern und deren Benotung 
auf den Zeugnissen teilen wir Ihnen mit, dass wir als Schulträger nicht für die Vergabe von 
Zeugnisnoten verantwortlich sind. Die Zuständigkeit für die inhaltliche Lehre liegt beim Schulamt. 
Nichtsdestotrotz teilten uns die Schulleiterinnen und Schulleiter der Grund- und Regelschulen 
zusammengefasst folgenden Sachstand mit: 

• Staatliche Regelschule Petersberg: Hier wird seit 2 Jahren kein Physikunterricht erteilt, auch 
bei einigen Klassen für Kunsterziehung, Darstellen und Gestalten und Musik musste auf dem 
Zeugnis ein „nicht erteilt“ vermerkt werden.

• Staatliche Regelschule „Käthe Kollwitz“: Hier konnten keine Noten in den Fächern Kunst und 
Astronomie in der 10. Klasse gegeben werden.

• Staatliche Regelschule „Am Förstemannweg“: Hier wurde in Klasse 10 das Fach Astronomie 
nicht erteilt.

In allen anderen Grund- und Regelschulen der Stadt wurden in allen Fächern aller Jahrgangsstufen 
Noten erteilt.


